



El Desarrollo del Suroeste antioqueño se construye con el IDEA

- *Con más de 152 mil millones de pesos, el IDEA ha financiado proyectos en los 23 municipios del Suroeste antioqueño.*
- *Con nuestro grupo empresarial, generamos sinergias con los líderes y entidades de Antioquia para seguir aportando al progreso sostenible y equitativo del Suroeste.*

El Instituto para el Desarrollo de Antioquia -IDEA- es un aliado estratégico para la ejecución de los Planes de Desarrollo de los 125 municipios y del Gobierno Departamental, liderando la historia del desarrollo de Antioquia y trazando la ruta hacia un futuro próspero y equitativo. Esto se reafirmó en el Encuentro de Dirigentes del Suroeste donde el Instituto, además, resaltó los aportes que ha realizado a esta subregión.

Son más de 152 mil millones de pesos se han invertido en los 23 municipios que conforman la subregión del Suroeste, en las últimas dos décadas. Con el apoyo del IDEA y la sinergia con otras entidades públicas, se han impulsado proyectos que abarcan desde la infraestructura vial, educativa, hospitalaria y deportiva hasta energía, agua potable y financiación de deuda.

“Nuestro compromiso va más allá de la simple prestación de servicios financieros, nos dedicamos a asegurar que cada peso invertido mejore la calidad de vida de nuestra gente. Un ejemplo de ello es el convenio del IDEA con la Fundación Fraternidad de Medellín, mediante el cual hemos realizado el mantenimiento de 14 instituciones educativas del Suroeste, beneficiando a más de 1.600 niños. Además, financiamos mejoramientos hospitalarios, fomento agropecuario, forestal y medioambiental, así como la modernización del alumbrado público en varios municipios y corregimientos”, afirmó la Gerente General del IDEA Catalina Gómez Toro.

Se suma a lo anterior, la inversión de más de \$ 21 mil millones, en las últimas dos décadas, en financiación de proyectos de vivienda en esta subregión.



Boletín de Prensa



Recientemente, el IDEA con la Gobernación de Antioquia y sus filiales Valor + y GEN +, ha modernizado el alumbrado público en los municipios de Andes y Jardín, generando impactos sociales, económicos y ambientales positivos. Esta iniciativa ha incluido la instalación de luces LED en seis corregimientos de diferentes municipios, lo que ha generado ahorros económicos y espacios más seguros para la comunidad. Además, se ha impulsado la construcción de la Pequeña Central Hidroeléctrica (PCH) Santa Rita en Andes, que proporciona energía limpia a cerca de 3.300 viviendas al mes, y se avanza en otros proyectos hidroeléctricos que beneficiarán a Urrao, Támesis y Valparaíso.

En colaboración con la filial Rentan se han atendido emergencias viales, removido material en puntos críticos y realizado limpiezas de cunetas en varios municipios del Suroeste. Actualmente, se está trabajando en el mejoramiento de las cárceles de Amagá, Fredonia y Urrao, así como en la formulación de planes maestros de acueducto y alcantarillado en varios municipios de la subregión.

Como estos son innumerables los proyectos en los que el IDEA ha estado presente, a lo largo de los años, demostrando que su compromiso, firme y decidido, con el progreso del Suroeste y de todas las subregiones antioqueñas, apostándole a un futuro próspero y equitativo para todos.

¡Nuestra Antioquia tiene IDEA para hacer posible lo imposible!

Kit de prensa: <https://we.tl/t-hcwo0ZkaBb>

Boletín de Prensa N° 010

Medellín, 08 de abril de 2024

Oficina de Comunicaciones - IDEA